



**PRÉFET  
DE LA RÉGION  
GUYANE**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*



## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Cayenne, jeudi 9 juin 2022

### **COVID-19 : Début de rebond épidémique : augmentation du nombre de contaminations mais les cas graves restent peu nombreux**

Les indicateurs relatifs au nombre de contaminations Covid19 se dégradent depuis maintenant quatre semaines, sur l'ensemble du territoire (sauf dans les secteurs de l'intérieur et de l'Oyapock). Le taux d'incidence atteint désormais les 300/100 000 habitants : le début du rebond épidémique se confirme.

Le variant en cause demeure le variant Omicron. La hausse des contaminations que connaît la Guyane ne génère pas encore d'augmentation des cas graves ni des hospitalisations mais la vigilance reste de mise. La forte reprise épidémique constatée en Martinique est également surveillée attentivement.

Dans ce contexte les personnes les plus vulnérables face au virus (personnes en surpoids, personnes diabétiques, personnes hypertendues, personnes ayant plus de 60 ans) doivent être tout particulièrement protégées. Évitions de les contaminer en respectant les gestes barrières.

On rappelle que vaccination contre le Covid reste possible en Guyane, elle est sûre et efficace contre les formes graves, et a déjà permis de sauver plus d'une centaine de vies en Guyane. Dès la première dose la protection contre le virus se renforce. Pour les personnes de plus de 60 ans et les personnes fragiles déjà vaccinées, la 2<sup>e</sup> dose de rappel est recommandée.

#### **Contact presse**

**Service Régional de la Communication  
Interministérielle**

communication@guyane.pref.gouv.fr  
www.guyane.gouv.fr

#### **ARS**

Amandine DESFONTAINES  
amandine.desfontaines@ars.sante.fr